

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Zapfenstreich im Schweizerhaus



(red). Auf ein Wiedersehen heißt es am 31. Oktober im Schweizerhaus – die Familie Karl Kolarik verabschiedet sich in die Winterpause. Bei Live-Musik kann man die 99. Saison bei einem frisch gezapften Krügerl Budweiser Budvar und knusprigen Schweizerhaus-Stelzen ausklingen lassen. Am Mittwoch, 30. Oktober, kann man zu den Klängen von „Motovidlo“, dem „Krügerltrio“, „Powerkryner“ und „Die Wuppa“ speisen. Am Donnerstag, 31. Oktober, sind „Die Wuppa“, „Steirer Franz“ und die „Krügelblechmusik“ zu hören. Nach der Winterpause startete das Schweizerhaus am 15. März 2020 in die 100. Saison.